EL MANEJO DE LAS TECNOLOGÍAS



- ES MUY IMPORTANTE TENER EN CUENTA QUE LA TECNOLOGÍA HA IDO EVOLUCIONANDO JUNTO CON LAS PERSONAS.
- CADA VEZ SE HACE MÁS NECESARIO COMUNICARNOS CON LOS DEMÁS, MÁS AÚN EN ESTE PERIODO TAN DIFÍCIL QUE ESTAMOS VIVIENDO.
- LA TECNOLOGÍA A YUDADO A ACERCARNOS MÁS, PERO AL MISMO TIEMPO TAMBIÉN NOS HA IDO SEPARANDO...¿POR QUÉ CREES TÚ QUE SE HA DADO ESTO?

ALGUNOS CONSEJOS PARA EL BUEN USO DE LA TECNOLOGÍA...

- TENER UN HORARIO DEFINIDO PARA EL USO DE PANTALLAS.
- PRIORIZAR EL USO DEL COMPUTADOR PARA LAS CLASES VIRTUALES Y LAS TAREAS.
- NO LLEVAR EL CELULAR A LA MESA.
- NO UTILIZAR LAS PANTALLAS ANTES DE DORMIR.
- NO OBTENER COMO PREMIO EL USO DE LA TECNOLOGÍA.
- NO HABLAR CON EXTRAÑOS EN LAS REDES SOCIALES NI EN JUEGOS.
- NO TENER REDES SOCIALES A CORTA EDAD.
- NO PUBLICAR IMÁGENES EN TUS REDES.
- AVISAR A LOS PADRES CUANDO TENGAS QUE USAR TECNOLOGÍA.